

## Los gastos en protección ambiental de la industria aumentaron un 10,9% en 2006 respecto al año precedente

Los gastos en protección del medio ambiente de los establecimientos industriales se elevaron a 2.617,5 millones de euros en 2006. Los gastos corrientes destinados a la protección del medio ambiente ascendieron a 1.407,7 millones de euros (un 6,1% más que en 2005), mientras que las inversiones en equipos integrados y en equipos independientes alcanzaron los 1.209,8 millones de euros (con un incremento del 17,1% sobre el año anterior). Las inversiones más im-

portantes se destinaron a reducir las emisiones atmosféricas, a la gestión de las aguas residuales y a la gestión de residuos.

El sector eléctrico fue el mayor inversor en protección del medio ambiente en el año 2006, con 269,7 millones de euros (un 78,2% más que en 2005). Cabe destacar, asimismo, el papel de la metalurgia y fabricación de productos metálicos (con una inversión de 152,2 millones de euros), las industrias de

otros productos minerales no metálicos (con 138,9 millones de euros), la industria química (con 135,7 millones de euros) y la industria de la alimentación, bebidas y tabaco (con 127,9 millones de euros).

Las cifras proceden de la Encuesta del Gasto de las Empresas en Protección Ambiental. Año 2006, publicada por el INE el 3 de septiembre de 2008. Más información en: <http://www.ine.es>

## El coste total por trabajador, en términos brutos, fue de 27.673,00 euros durante 2007, un 4,0% más que el año anterior

La industria, con un coste total neto por trabajador de 31.510,65 euros durante 2007, fue el sector económico con mayores costes laborales y con menor incremento interanual de los mismos (3,2%). El sector de la construcción experimentó el mayor crecimiento del coste neto (5,3% con respecto al año anterior). En este sector las indemnizaciones por fin de contrato y los pagos compensatorios elevaron los otros costes derivados del trabajo; en contrapartida, fue el sector que presentó menos costes por despidos.

El sector servicios, con un incremento del coste neto del 4,1%, fue el que registró una evolución más homogénea de los costes salariales (4,2%) y no salariales (3,9%). Las empresas de mayor tamaño pagaron mayores sueldos por tra-

bajador que las empresas medianas y pequeñas. En consecuencia, también las cotizaciones a la Seguridad Social de las primeras fueron mayores. Las subvenciones y deducciones fiscales se comportaron de manera similar en todas las empresas, independientemente del tamaño de las mismas. Los beneficios sociales y gastos en formación profesional fueron significativamente mayores en los centros de mayor tamaño, mientras que los costes derivados del trabajo, a excepción de los gastos de transporte, fueron mayores en los centros pequeños y medianos.

Las cifras proceden de la Encuesta Anual de Coste Laboral (EACL) 2007, publicada por el INE el 29 de julio de 2008. Más información en: <http://www.ine.es>

## Las rupturas matrimoniales descendieron un 5,8% en el año 2007 respecto a 2006

Por tipo de ruptura matrimonial, en 2007 se produjeron 11.583 separaciones, un 38,4% menos que en el año anterior, y 125.777 divorcios, un 0,9% menos. Por su parte, hubo 150 nulidades, un 13,8% menos que en el año 2006.

En el año 2007 ha continuado la tendencia a la disminución en las separaciones como consecuencia de la Ley 15/2005 de 8 de julio, que permite el divorcio sin necesidad de separación previa. Así, los divorcios supusieron el 91,5% de las disoluciones matrimoniales en 2007, mientras que las separaciones representaron el 8,4% y las nulidades el 0,1% restante.

Del total de separaciones, un 57,3% fueron de mutuo acuerdo y un 42,7% contenciosas. A su vez, el 63,6% de los divorcios fueron consensuados y el 36,4% no consensuados. En el 26,6% de los divorcios hubo separación previa.

En el año 2007 se produjeron 59 disoluciones de matrimonios homosexuales. De ésta cifra, 42 fueron matrimonios disueltos entre varones y 17 entre mujeres.

Las cifras proceden de la Estadística de Nulidades, Separaciones y Divorcios. Año 2007, publicada por el INE el 22 de septiembre de 2008. Más información en:

<http://www.ine.es>